

Pressemitteilung

Sparkassen-Hauptstelle ab dem 11. Juni 2024 geschlossen / Beratungen und Service ab 14. Juni 2024 im Fürstenberger Hof

Haslach, 15. Mai 2024

Das Beratungscenter der Sparkasse Kinzigtal in der Hauptstraße 12 in Haslach ist ab Dienstag, 11. Juni 2024, komplett geschlossen – auch die Geld- und Selbstbedienungsautomaten werden dann an diesem Standort nicht mehr zugänglich sein. Grund ist der anstehende Umbau der Sparkassen-Hauptstelle.

Die Sparkasse Kinzigtal bittet ihre Kundinnen und Kunden, in der Zeit vom 11. bis 13. Juni 2024 auf die weiteren Geschäftsstellen auszuweichen. Die nächsten Filialen befinden sich in Steinach und Hausach. SB-Filialen gibt es in Hofstetten, Mühlenbach und Fischerbach. Der nächste Geldautomat befindet sich auf dem REWE-Parkplatz in Haslach.

Ab Freitag, 14. Juni 2024, wird die Beratung und der Service wieder zu den gewohnten Zeiten im Fürstenberger Hof, Hauptstraße 1, in Haslach angeboten. Geldautomaten und Selbstbedienungs-Terminals werden in einem Container neben dem Fürstenberger Hof vor der Stadthalle rund um die Uhr zugänglich sein. Das Hauptstellen-Gebäude bleibt bis zur Wiedereröffnung geschlossen.



Bildunterschrift: Im Juni 2024 starten die Umbau-Arbeiten der Sparkassen-Hauptstelle in Haslach.

Seite 2
Pressemitteilung, 15. Mai 2024

Für weitere Informationen oder Fragen:

Sparkasse Kinzigtal
Anna Teresa Agüera Oliver
Bereich Vorstandsstab
Unternehmenskommunikation
07832 701-132